

Actualité > Grand Sud > Aude > Belvis

Publié le 18/08/2018 à 03:51, Mis à jour le 18/08/2018 à 10:30

## Il refuse la pose d'un compteur Linky



La pose du compteur a tout simplement été annulée, grâce au soutien d'un collectif anti-Linky.

Le remplacement de son compteur électrique avait été programmé par Enedis à la suite à une panne d'affichage rendant impossible les relevés. Une fois sur place, l'agent d'Enedis affirme qu'il n'a pas de compteurs ordinaires disponibles au dépôt d'Espérasa.

Un prétexte, pour le propriétaire qui ne veut pas se laisser influencer par cet argument. Face au refus clairement exprimé, le compteur n'a pas été remplacé. Avec le soutien des membres du collectif Stop Linky, un nouveau rendez-vous a rapidement été programmé pour la pose d'un compteur ordinaire. Claude Rossignol, le propriétaire refusant le compteur Linky précise : « Il n'y a aucune obligation pour les usagers d'être équipé d'un compteur communiquant de type Linky, il est important de faire passer le message ».

Pour plus d'informations sur le sujet il est possible de contacter le Collectif Stop Linky Tarn sud par mail : [contact-stoplinkytarnsud@lists.riseup.net](mailto:contact-stoplinkytarnsud@lists.riseup.net) ou par téléphone 06 34 64 66 49 (de 16 heures à 19 heures). Site internet : [stoplinkytarnsud.org](http://stoplinkytarnsud.org)

*La Dépêche du Midi*

Cet article vous est offert par La Depeche dans le but de vous faire découvrir ses formules d'abonnement. Convaincu(e) ? [Abonnez-vous.](#)

BELVIS VIE LOCALE

### Contenus sponsorisés



**Non imposable, je serai prélevée en 2019?**  
([www.economie.gouv.fr](http://www.economie.gouv.fr))



**Nouveau T-Roc: quelle configuration est faite pour vous ?**  
(Volkswagen)

**Smartphone Y7 2018 - 16 Go - 5,99 pouces - Noir**  
(Auchan)